

challenge

黒部市立明峰中学校
1 学年だより 第 8 号
令和 6 年 1 2 月 2 3 日 (月) 発行

～今年も残りあとわずかになりました～

今年も残すところあと 1 週間になりました。2 学期は、毎日の授業に加えて体育大会や合唱コンクール等の大きな行事や部活動の大会、コンクールがありました。慌ただしい中にも充実した学校生活を過ごす中で、一回りも二回りも大きく成長できた学期だったのではないかと思います。集団での活動では、時には自分の思うようにいかないこともありますが、それ以上に、周りとの協力することの尊さや集団で一つのことを成し遂げることの素晴らしさを感じることができたのではないのでしょうか。これからも、学校生活において生徒たちが「集団の力」を感じられる経験を大切にしていくとともに、集団の中で一人一人の力を伸ばしていくことができればと思っています。

保護者の皆様には、学校生活の様々な面においてご理解とご協力をいただき、本当にありがとうございました。3 学期も、どうぞよろしくお願いいたします。

◎楽しく充実した冬休みに

- 【生活面】
 - ・規則正しい生活リズムを意識し、健康に過ごす
 - ・メディア使用は時間を決めて約束を守る
 - ・家族で過ごす時間、家族の行事を大切に手伝いや自分にできることを進んで行う
- 【学習面】
 - ・特別な日以外は、学習をルーティン化
毎日、時間を決めて継続して取り組む
 - ・2 学期を振り返り、重点的に復習したい内容（教科）に取り組む



☆新たな年を迎え、「新年の抱負」作文も宿題の一つとなります。生活面、学習面、その他の方面からどんな 1 年にしたいのかを考え、なりたい自分をイメージできるよう、ご家庭でも話題にしてください、アドバイスや励ましの言葉を掛けていただければと思います。

～生徒会役員選挙が行われました～

1 2 月 1 1 日 (水) に、生徒会役員選挙立会演説会及び投票が行われました。1 年生からは、生徒会長に女子 1 名、男子副会長候補に 3 名、女子副会長候補に 3 名の立候補がありました。1 2 月 2 日 (月) より廊下での挨拶運動や放送による立候補者インタビュー、推薦責任者による応援演説が行われ、どの候補者も生徒会活動を通してどのような学校にしていきたいか、そしてそのためにどのような活動をしていきたいかを熱心に伝えていました。立候補者も有権者も、明峰中学校の今後を考えるよいきっかけになったように思います。生徒会活動は、よりよい学校生活づくりを目指して行われる、生徒による自治的な活動の 1 つです。これからも、学校生活向上のために互いに協力し合う姿勢をもち続けてほしいと願っています。



☺ 「2学期を振り返って」(生徒作文より抜粋)

<p>・2学期は体育大会や合唱コンクールなど大きな行事があって、退屈することのない本当に楽しい学期でした。1組に限らずたくさんの友達と話したり仲良くなったりしてすごく時間がたつのが早いと感じました。1組で過ごす時間はあと3学期しかないですが、3学期も全力で楽しもうと思います。 (1組男子)</p>	<p>・僕は2学期を通して3つのことが印象に残っています。それは体育大会と合唱コンクールと部活動です。特に部活動ではバレー部で念願のレギュラーになることができました。部活動では厳しい練習やトレーニングでとても大変ですが、練習試合で戦えるまで成長できました。僕はバレーボールが大好きです。これからも頑張っていきたいと思いました。 (2組男子)</p>
<p>・2学期は体育大会と合唱コンクールと期末テストを頑張りました。体育大会の学年種目の綱引きでは練習では勝つことができなかった団に勝つことができうれしかったです。また、合唱コンクールではクラスのみinnで協力して優秀賞を取ることができました。来年は絶対最優秀賞を取りたいと思います。 (3組女子)</p>	<p>・私は2学期頑張ったことは2つあります。それは合唱コンクールとテストです。特に合唱コンクールでは私はソプラノのパートリーダーでみんなを引っ張ることができるか不安だったけれど、みんなが協力してくれたおかげで楽しくできました。2学期を通して、協力することの大切さと仲間の大切さ、そして勉強の楽しさを学ぶことができました。 (4組女子)</p>
<p>・2学期は体育大会や合唱コンクールなど行事がたくさんありました。僕は体育大会が印象に残っています。中学校で初めての体育大会は小学校の運動会とは違い、とても緊張しました。またリレーの選手に選ばれたことも印象に残っています。結果は2位だったのですが、とても楽しかったです。来年は1位をとって、僕たちの団が優勝することに貢献したいです。 (5組男子)</p>	

☺ スポーツ大会

12月17日(火)にスポーツ大会がありました。クラス対抗でドッジボールをしました。どのクラスも仲間と協力して一生懸命頑張っていました。



結果	
男子	
🏆優勝	5組
🥈準優勝	1組
女子	
🏆優勝	3組
🥈準優勝	1組

< 1月の主な予定 >

- 1月 8日(水) 始業式、書き初め大会
身体測定、給食開始
- 1月10日(金) 生徒議会、常任委員会
- 1月17日(金) 英語検定

☆12月29日(日)～1月3日(金)は、
学校閉庁になります。

